



## Legisladores del PAN y MC piden construir agenda bilateral tras declaraciones de Trump sobre cárteles mexicanos



Senadores y diputados de la oposición, pidieron al gobierno federal construir una agenda bilateral, tras el anuncio de Donald Trump, quien dijo que declarará a los carteles del narcotráfico como organizaciones terroristas extranjeras, una vez que asuma el poder el 20 de enero.

También, se pronunciaron por que el gobierno federal sea categórico en defender la soberanía del país.

### **Estrategia conjunta entre México y EU**

La coordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna, señaló que el anuncio del presidente Trump “obliga al gobierno de México a establecer una estrategia conjunta de seguridad que las y los mexicanos exigimos desde el sexenio pasado (...) Basta de abrazos y complicidad con el crimen organizado”.

Por otra parte, el emecista Clemente Castañeda dijo que el gobierno de México debe ser categórico en defender la soberanía y, sobre todo, construir una agenda bilateral con respeto mutuo.

Indicó que como mexicano, “cualquier planteamiento que amenace con vulnerar la soberanía de nuestro país me parece inaceptable”.



También, calificó como “inadmisibles” la ausencia de una agenda de coordinación y colaboración bilateral que atienda de inmediato los temas urgentes: la potencial crisis migratoria y el combate al crimen organizado, incluyendo desde luego el tráfico de armas.

Por otra parte, el senador del PAN, Marko Cortés, mencionó que el anuncio de Trump “resalta la urgente necesidad de una colaboración internacional efectiva”.

Comentó que “la violencia desmedida en México exige respuestas coordinadas que vayan más allá de las fronteras”. Por ello, dijo, “es momento de unir fuerzas para combatir este grave mal que daña a comunidades enteras”.

Por otra parte, la panista Lilly Tellez consideró que Trump “amenazó a los cárteles” y la que “brincó” de inmediato fue la titular del Ejecutivo que dijo que no permitirá injerencia.

“Trump no amenazó a México, amenazó a los criminales dueños de la soberanía de México, los socios de Morena”.

Últimas noticias de Trump

La presidenta Claudia Sheinbaum confió en que se lograrán acuerdos para todos los temas en común con el próximo gobierno de Donald Trump, que asumirá como presidente de Estados Unidos el 20 de enero, y expresó que su deseo es que esos acuerdos sean de alto nivel para poder establecer una buena coordinación.

En conferencia mañanera, la mandataria agradeció las palabras de elogio del republicano para referirse a ella —dijo que era “encantadora” y “maravillosa”— y avizoró que la relación con el futuro gobierno estadounidense será de respeto, tal y como, dijo, cuando coincidieron en el poder Trump y el ex presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.milenio.com/policia/legisladores-del-pan-y-mc-piden-construir-agenda-bilateral-con-eu>